

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**XÓCHITL, IMPUGNARÁ RESULTADOS, ¡VOTO POR VOTO!, ¡CASILLA POR CASILLA!; ARENGA A DEFENDER LA REPÚBLICA, DIVISIÓN DE PODERES, DEMOCRACIA Y CONTRAPESOS**

Un día después de virulenta elección de Estado que, presuntamente, ejerció en nuestro sistema político, el jefe máximo de Morena y del Ejecutivo Federal, quien fue candidata presidencial del PAN-PRI-PRD, reaccionó cual su naturaleza política.

Brutal y evidente fraude, reiteramos, superó a viejos políticos del PRI, los alquimistas, de los cuales, sólo queda uno: Manuel Bartlett Díaz, el verdugo político-electoral del ingeniero, Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano.

Ayer en este espacio, ponderamos que los autores del conteo rápido del Instituto Nacional Electoral, y sus instrucciones que tenían, se pasaron por alto, millones de ciudadanos, militantes y simpatizantes en la candidatura de la senadora con licencia, Bertha Xóchitl Gálvez Ruiz.

Las tres marchas ciudadanas que organizó #MareaRosa, credibilidad en su campaña, que apoyaron ciudadanos en todo el país, de todos los sectores, para los “científicos” que delinearon conteo rápido, lo minimizaron, porque sólo registraron cómputos amañados de casillas.

O sea, que, desde el aparato de poder, esos apoyos ciudadanos, militantes y simpatizantes en el proyecto presidencial de la abanderada del PAN-PRI-PRD, fueron fantasmas, porque nada más no se reflejaron en los votos que resultaron el domingo pasado, al cierre de las casillas.

El cómputo que anunció presidenta consejera del presunto órgano autónomo, denotó que, 200 millones de mexicanos votaron por la candidata del oficialismo, Claudia Sheinbaum Pardo y un mínimo 10 por ciento de esa cantidad de electores, por Xóchitl Gálvez.

A Guadalupe Taddei Zavala, faltó decir que la victoria de Morena, fue 200 a 10 y que, hasta los dictadores de Venezuela, Rusia, Cuba..., votaron por ese partido, en camaradería con la señora Sheinbaum.



Descarado fraude, reiteramos, que dejó anodados a más de un actor político, cuando la lógica, indica que la participación ciudadana, más del 60 por ciento de Lista Nominal de Electorales del INE, salió a votar por la alternancia que representó el proyecto de la abanderada del PAN-PRI-PRD.

En todo el país, hay que decirlo cual es, quién iba a dar su voto a los promotores de la violencia, delincuencia, feminicidios, secuestros, escasez de agua, culpables de los apagones, del dispendio de miles de millones de pesos en el Aifa, Tren Maya y refinería Dos Bocas.

Quién de los ciudadanos de Veracruz, que tienen suficiente claro lo que es la política, votaría por una candidata que es de Zacatecas y no del estado, tierra de próceres como Jesús Reyes Heróles.

Quién de los capitalinos votaría por las mujeres de Morena, que, en años y años, se ocuparon y preocuparon por dotar de agua potable a Iztapalapa y, hoy, son virtuales jefa de Gobierno, como Clara Brugada Molina y la diputada federal con licencia, Aleida Alavez Ruiz.

Además de no ofrecer a esa alcaldía, la paz y seguridad pública, como en los días de campaña, prometieron hacerlo, en discursos que se llevó el viento.

Qué elector capitalino, en su madurez política, votaría por el diputado Gerardo Fernández Noroña, para senador de la República, como si una curul o escaño, sólo se utilizarían para agraviar y ofender a los adversarios.

Quién, elector del país, votaría por más corrupción de Mario Delgado Carrillo, por los hijos de Andrés Manuel López Obrador y sus parientes cercanos, para ejercer ilícitos en proyectos emblemáticos del mandatario.

Qué elector de Yucatán, votaría por una candidatura que resquebraje la paz y seguridad pública que ofrece por años en ese estado, el PAN y, de la noche a la mañana, resulta que no, que votaron para que, a la península, lleguen la violencia, delincuencia, secuestros, cobro de piso, secuestros...

¡Caramba!, pues si los mexicanos no son ingenuos y querer abusar del sentido común que sí tienen, es peligroso para cualquier grupo dominante.

Permitir ello, que millones de mexicanos se traguen y atraganten con el cuento que la candidatura presidencial de Xóchitl fue un sueño o un cuento, y que la realidad es que millones de mexicanos votaron para que los lapide y puye violencia y delincuencia, inseguridad, brutal, criminal inflación que propicia el cobro de piso a productores de alimentos, es peligroso



Insinuar con porcentajes y cifras que los mexicanos votaron para que utilicen a sus adultos mayores como gancho electoral de la pensión de 3 mil pesos al mes, para que, sobre ellos, se erijan candidaturas inmorales, vergonzantes e impresentables, es una ofensa para ellos.

Norma Rocío Nahle García, Clara Brugada Molina, ejemplo de ello, y ahí están, producto de virtual fraude para llegar al poder a toda costa y costo.

Contexto en el que, ayer, en este modesto espacio, ponderamos que, al igual que en el 88, con el ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano, en el 2024, surge una líder moral de la oposición, a quien, elección de Estado, no le permitió ganar la Presidencia, no obstante ser la que perfiló victoria.

Con esa investidura, legitimidad popular, Xóchitl Gálvez Ruiz, ayer, en redes sociales, delineó ruta a seguir en la etapa postelectoral, tras sostener una reunión con su equipo de trabajo, en casa de campaña, calle Lafayette en la colonia Anzures, que inició al mediodía.

Por la tarde, en tres partes, publicó en redes sociales, su ruta a seguir, para impugnar irregularidades en la elección presidencial.

Está claro y, en este espacio, lo reiteramos, que no va a convocar a miles de simpatizantes a bloquear el Paseo de la Reforma, o declararse Presidenta legítima ni a otros actos de resistencia civil, como Andrés Manuel López Obrador, maestro en eso de la industria del reclamo, toma de pozos petroleros y marchas de presión al gobierno federal o estatal.

Como tampoco, llamar a Sheinbaum, Presidenta ilegítima.

Desde bloquear esa emblemática vía de comunicación en CDMX u otras protestas, se aconsejó a Xóchitl Gálvez, quien, reiteramos, desde su mensaje de grandeza que, tuvo la madrugada de ayer, mostro que es institucional y una demócrata.

Perfila que, al igual que Andrés Manuel López Obrador en el 2006, en las elecciones de ayer, cualquier impugnación, exigirá el ¡voto por voto! y el clásico, ¡casilla por casilla!

En el primer tuit, la política hidalguense, agradeció a los mexicanos que apoyaron su candidatura, enseguida, tiró línea:

“Fui una candidata elegida por los ciudadanos y mujeres y hombres de bien. A donde ustedes ciudadanos libres, decidan ir, iremos”.



Revela a simpatizantes, ciudadanos y militantes del PAN-PRI-PRD, saber que hay mucho desconcierto y muchas dudas y reitera que reconoció su derrota, “porque soy una democrata y creo en las instituciones”, como confianza en el conteo rápido del INE.

Pondera que los resultados, “causan sorpresa”, y por ello, “debemos analizar lo que sucedió”.

“Todos sabíamos que nos enfrentábamos a una competencia desigual contra todo el aparato del Estado dedicado a favorecer a su candidata”, recuerda.

“Todos nos dimos cuenta de cómo el crimen organizado se hizo presente amenazando e incluso asesinando a decenas de aspirantes y candidatos”.

“Eso no termina aquí. Sí presentaremos las impugnaciones que prueban esto que les digo y que todos sabemos. Y lo haremos porque no podemos permitir que tengamos otra elección igual a esta”.

“Hoy más que nunca, debemos defender nuestra democracia y nuestra República. Los contrapesos y la división de Poderes, siguen en riesgo”.

Cual su oferta de campaña, Xóchitl Gálvez resalta que “este debe ser un gran momento de unidad para quienes creemos en la vida, la verdad y la libertad”.

Contexto en el que advierte:

“Buscarán dividirnos y desalentarnos, pero no podemos darnos el lujo de claudicar. Sigamos nuestra lucha por ti, por tu familia y por México”.

“Somos la resistencia y debemos hacer lo que nos toca: defender México del autoritarismo y el mal gobierno”, finaliza su mensaje que, publicó en tres partes en redes sociales.

Antier, durante su mensaje a simpatizantes, militantes y ciudadanos que apoyaron su candidatura, en el que reconoció su derrota por la Presidencia, Xóchitl Gálvez, vislumbró:

“-Hacia el futuro, cuenta y contarán conmigo, como una guerrera que nunca dejará de luchar por un México en el que se respete la vida, la verdad y libertad. Milito y militaré en la causa invencible de la democracia y no vamos a permitir que se atente contra ella”.

Entre clamores de ¡Xóchitl! ¡Xóchitl! ¡Xóchitl!, finalizó su mensaje que, contempla cualquier aspirante a un encargo de elección popular y que, por azares del destino, no lo ganó.



“Nace así, una mujer que buscará desde la oposición, con su personalidad, oficio, sensibilidad, grandeza, ser una líder moral, como en el 88, cuando otra elección de Estado, formó así, al ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas”, finalizamos también, nuestro comentario de ayer.

No erramos:

Ayer mismo, la candidata presidencial que postuló el PAN-PRI-PRD, perfiló impugnar irregularidades en la elección del 2 de junio no se olvida, cual calidad moral que obtuvo antes, durante y después del proceso electoral.

Producto también, de bravatas del siniestro personaje que diseñó y fraguó, seguramente, con meses de anticipación, elección de Estado, para perpetuar ridículo maximato y “transformar” a nuestro país, de una República representativa y federal, a una dictadura.

Como eso de apremiar reforma al Poder Judicial, y sin ningún pudor, utilizar a Claudia Sheinbaum Pardo, como punta de lanza, para ese perverso propósito de extinguir ese contrapeso constitucional.

No fue casual ni coincidencia que, Xóchitl Gálvez, en su mensaje republicano de ayer, en redes sociales, invoque a la defensa de la República, democracia, los contrapesos y la división de Poderes.

Apuros de un dictador que, en sus mejores tiempos, ninguno de sus antecesores, forzó al Poder Legislativo o Judicial, extinguir a los adversarios radicales, beligerantes y perjudiciales para el país, como Andrés Manuel López Obrador.

Con esa presión que ya tendió sobre su creación para sucederlo en el poder, pone en aprietos a Claudia Sheinbaum Pardo, quien el proyecto político en el que la involucró su tutor, enlodó su nombre y familia, cuando científicos dieron a conocer que, en la pandemia, la capital del país, fue la zona que más fallecimientos reportó, con ella en el gobierno CDMX.

O los recursos en paraísos fiscales de su familia.

Difícil, que, de la noche a la mañana, por obra y voluntad de un dictador, extingan al Poder Judicial y su presidenta, Norma Lucía Piña Hernández.

¡Cuidado!, en millones de mexicanos, aún late el coraje y rencor contra el Presidente y su partido por pasarse de listos en la elección presidencial.

Quién en este país y el extranjero, se van a creer aquello de que los mexicanos votaron por apagones, violencia, delincuencia, escasez de agua potable, cobro de piso, falta de medicinas,



hospitales y médicos especialistas; brutal, criminal inflación, feminicidios, desaparecidos, corrupción oficial, más deuda externa por 1 bdp cada año...

Brutal, inmoral elección de Estado, fue tan fina, que, la sorpresa fue genial.

No faltará quién, como puede ser un pasquín inmundo neoyorkino, redes sociales de este país, prensa alterna a la neoliberal y conservadora de nuestro país o en la tribuna del Congreso de la Unión, explique, ilustre a la nación, cómo fue la operación truculenta, y, en virtual arte de magia, “inyectar” miles de votos a quien ni siquiera los esperaba.

¡Viva México! ¡Viva!

EN EL CHACALEO

Espuria elección del 2 de junio no se olvida, en redes sociales, el Vox Populi, señala intervención especial que tendrían elementos de nuestro Ejército Nacional... La tropa, sería la encargada de llenar urnas con boletas electorales “a moco” y quemar las que llenó la voluntad ciudadana... “Hicieron lo mismo con Vicente Fox, el Ejército llenó las urnas y as cambiaron antes de meterlas al conteo, por ello, el retraso en el INE, para dar a conocer el resultado preliminar”... Grave, peligroso, siniestro, lo que el Vox Populi, comenta en las redes sociales... Si la señora Sheinbaum, ya la señalan de impresentable, por lo que el libro de la periodista Anabel Hernández dice de ella, en su relación con la delincuencia, tendrá ese carácter plus, de ser cierto la modalidad con la que “ganó”, por 200 millones de votos a Xóchitl Gálvez... ¡Imaginen!, la percepción que tendrán de ella en la Casa Blanca, porque en el escritorio del señor Joe Biden, seguramente, tendrán el reporte que envió la inteligencia de Estados Unidos en México, cuando dieron seguimiento a cómo alistó el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, elección 2024... Reiteramos: el carismático embajador, Ken Salazar, no está de florero, ¡eh!... En tiempo y forma, el diputado Rubén Ignacio Moreira Valdez, advirtió que Andrés Manuel López Obrador, deja un país en la quiebra financiera, producto del déficit y deuda externa que adquirió, reiteraos, a un promedio de Billón de pesos, por año... Ello y el que los inversionistas, muestren desconfianza a la señora Claudia Sheinbaum Pardo como se reflejó ayer en la caída de la Bolsa Mexicana de Valores, justifican prontitud del aún mandatario, para imponerle a su candidata ganadora, al encargado de las finanzas nacionales, Rogelio Ramírez de la O, como su próximo titular de Hacienda... O sea, pa’ pronto, que éste, acuerde con ella, manera en que sortearán desconfianza de inversionistas en este país y nacionales, a la ganadora de la elección presidencial, de acuerdo al INE... Hay que ponderar que, si la que fue candidata a la Presidencia por Morena, ganara por la vía sensata, legal y creíble, de inmediato, los inversionistas, reflejarían su



postura en la BMV... No fue así y los resultados, ahí los tienen, al bote pronto, designar secretario de Hacienda para el próximo gobierno, cuando aún no declaran Presidenta electa a la señora Sheinbaum, pero sí vislumbran crisis financiera, si no se encara el asunto... Es decir, muchas señales envían desde el régimen a los inversionistas, como el clásico: ¡hey! ¡acá estamos!... Lo peor que pueden hacer, es presionar desde el poder como Amlo en el inicio de su gobierno, a los inversionistas... Resultados de tener en el mando de un gobierno como el de nuestro país, a un mandatario de ocurrencias en políticas públicas... ¡Caramba!... Afortunadamente, quiera o no, ¡ya se va!... De hoy a que la declaren Presidenta electa y asuma el poder, mucho ejercicio de reflexión, tendrá qué hacer la señora Claudia Sheinbaum Pardo... Entendemos que su estribillo del “segundo piso de la transformación”, aberrante, para millones de mexicanos, fue eso, slogan de campaña, pero deberá decidir si va ser la segunda parte del régimen de la destrucción del país o va corregir y aumentar el ensayo de un gobierno que ni es comunista, ni socialista ni capitalista, pero sí plagado de corrupción oficial... O va por un país de leyes, instituciones, paz y seguridad pública, diálogo, indagar corrupción oficial, acuerdos, visión de futuro del país, no de una camarilla... Allá ella y su proyecto, si en tiempo y forma, no se deslinda de siniestro personaje que vio en la política, un país a su modo, entre la miseria, pobreza, y para vomitar odio, venganza, rencor, que acumuló en sus tres campañas presidenciales, hasta que encontró con quién pactar la entrega del poder, y eso, porque Ricardo Anaya Cortés, en uno de los debates presidenciales del 2018, amenazó a Enrique Peña Nieto, que lo metería a la cárcel por niveles de corrupción en su gobierno... Al que enteró al PRI, no le quedó otra que acordar la sucesión con “ysq”, cual advirtió en el primer trimestre de ese año, Jorge Castañeda Gutman... Y “ysq”, correspondió con protegerlo y si acaso, hacer escándalo mediático con el asunto de Odebrecht y Agronitrogenados, en la persona de Emilio Lozoya Austin, porque los verdaderos responsables del saqueo, pillaje y corrupción oficial, en la campaña presidencial que terminó el domingo pasado, los conoció el país... Y siguen como el Whisky inglés... Si algo saben de la elección de Estado el pasado domingo, antes que dejen la dirigencia del PAN-PRI, lo deben anunciar a la nación, “el tal amlito” y Marko Antonio Cortés Mendoza... Cuánta razón tenía el senador Damián Zepeda Vidales, en fustigar la dirigencia panista y su decisión de hacer alianza con “el tal amlito”... Bien se coordinaron, la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez y el secretario de Gobierno, Horacio Duarte Olivares, para cuidar la paz y seguridad pública el día de la elección federal y estatal... En apoyo de esa mesa de gobierno, colaboraron los alcaldes y la votación del 2 de junio no se olvida, sin incidentes... ¿A poco Andrés Manuel López Obrador se va a su rancho, sin investigar evidentes casos de corrupción que el país y los mexicanos conocieron en los tiempos de la sucesión de Estado? ¿Sí?... Porque el pueblo perdona, pero no olvida...



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

04/06/2024

OPINIÓN

¡Cuidado!... Pasado mañana, en la sesión de la Comisión Permanente, primer cale para Claudia Sheinbaum Pardo, con el ala radical, de su partido, de brutal insulto al adversario, cuando suben a tribuna o de legisladores sensatos, prudentes y civilizados... Previo a la elección del 2 de junio no se olvida, la diputada Marcela Guerra Castillo, desde su curul en ese órgano colegiado, exhortó al oficialismo, comportarse con civilidad y sensibilidad, sin insultos ni diatribas a la oposición... ¡Que así sea!... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... ¡Síguenos! Redes sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UC...)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...